

En el Real, todos más tranquilos

Los blancos juegan hoy en Huelva para cicatrizar heridas

ALBERTO BRAVO MADRID

La Navidad ha atemperado los ánimos del Real Madrid —directivos, técnicos y jugadores—, que viajó ayer hacia Huelva con ánimos renovados y con la ya conocida ausencia de Joe Arlauckas, que ha sido reemplazado por Antonio Bueno.

Todos, menos Arlauckas, tienen la consciencia de que se ha tomado la decisión correcta para sacar adelante a un equipo que ha sumado tres derrotas consecutivas en la Liga ACB. El colista Ciudad de Huelva (sólo dos victorias), su rival de hoy (18:30 horas), es un equipo propicio para romper la racha negativa de resultados y confirmar los síntomas de recuperación —carácter para luchar frente a las adversidades— ofrecidos por el Real Madrid en el torneo de Navidad.

De lo que están convencidas todas las partes es que todo este maremagnum supone un punto sin retorno. Hoy por hoy es imposible que Arlauckas vuelva a vestir la camiseta blanca y el Real Madrid sólo espera que el agente del jugador solicite una reunión para tratar la rescisión del contrato, aunque el club tampoco tiene excesiva prisa por hacerlo. Mientras el pivot neoyorquino continúa ejercitándose en compañía de Paco López, preparador físico.

En cuanto al aspecto meramente deportivo, el Real Madrid no puede permitirse el lujo de perder ante el equipo más asequible de la competición, en el que debutará José María Oleart —segundo entrenador de Comas en el Barcelona, ambos ya en otros destinos—, sustituto de Sergio Valdeomillos.

El alero madridista Dejan Bodiroga mantiene que "el torneo de Navidad nos ha servido para demostrarnos a nosotros mismos que podemos volver a recuperar el tono exhibido antes del parón liguero, cuando varios jugadores fueron llamados por la selección, algo que nos perjudicó porque nos vino en un momento en el que estábamos jugando muy bien. Ahora, esperamos que el partido en Huelva nos sirva para recobrar nuestro mejor tono".



CARÁCTER Dejan Bodiroga y Mijail Mijailov, durante un reciente entrenamiento.

El Estudiantes tiene hambre

A.B. MADRID

El Estudiantes recibe hoy al Xacobeo Ourense (19:00 horas) con el propósito de seguir alimentando las ilusiones que otorgó su privilegiado segundo puesto en la tabla de clasificación.

El club, como es tradicional, aprovechará el partido para ayudar a los más necesitados a través de una iniciativa desarrollada en colaboración con el Banco de Alimentos, y que permitirá a los aficionados que

Los colegiales reciben al Xacobeo en un día lleno de solidaridad

participen asistir gratuitamente al encuentro frente al conjunto gallego.

La campaña consiste en la recogida de alimentos contra el hambre y cualquier persona que se acerque hasta el Palacio con un kilogramo

de productos alimenticios podrá acceder al partido.

El equipo de José Vicente Hernández quiere dar continuidad a su buena racha de victorias, consumada tras tres triunfos consecutivos ante Covirán, Valvi y Real Madrid.

Además, el entrenador estudiantil pretende para este partido contar con la incorporación de Rafa Vecina, que ya se entrena con normalidad con el resto de compañeros, aunque le falta el lógico ritmo de competición.

AL DÍA

Momentos de forma distintos

El Caja San Fernando (tres derrotas consecutivas) recibe al Joventut (18:00), que posee una buena oportunidad de seguir aupado entre los mejores, ya que ocupa la cuarta posición, a una victoria de Estudiantes y Real Madrid y a dos del Tau, el líder. Mientras, el Unicaja (que recupera el tono) viaja a Gran Canaria (18:00).

El Barcelona se concentra

El Barcelona tiene mañana un compromiso trascendental ante el León. El equipo que gane se clasificará para la fase final de la Copa del Rey. La derrota sería un durísimo golpe para los azulgranas, que se lo juegan todo en el envite. También mañana se disputan los siguientes choques: Caja Cantabria-Fórum (18:00), TDK-Cácares (19:00), Tau-pamesa (13:00) y Covirán-Valvi (18:30).

Juguetes en la Liga ACB

Durante toda la jornada de este fin de semana, todos los puntos conseguidos en los partidos de la decimo-séptima jornada de la Liga ACB se traducirán por un valor de 3.000 pesetas, que se invertirán en la compra de juguetes para los niños más necesitados.

Estudiantes, por la causa

El Estudiantes y el Fuenlabrada jugarán un encuentro amistoso el próximo 30 de diciembre (19:00 horas) en beneficio de los niños saharauis. Tiempo de bienes.

DIARIO 16 CON LOS TRABAJADORES

¿BUSCAS EMPLEO?

Diario 16 te brinda la posibilidad de encontrar trabajo a través de sus anuncios por palabras. Rellena este cupón y envíalo junto con una fotocopia de tu D.N.I. al **Apartado de Correos 35.166, 28037 MADRID.**

SE OFRECE

¡TE LO PUBLICAMOS GRATIS!

SE SOLICITA

NOMBRE

DIRECCION

C.P.

TEL.

¿ERES EMPRESARIO?

¿Necesitas personal cualificado? Diario 16 te lo facilita a través de sus anuncios por palabras con sólo enviar este cupón y una fotocopia de tu D.N.I. al **Apartado de Correos 35.166, 28037 MADRID.**

EMPRESA

DIRECCION

C.P.

TEL.